

L'État Islamique revendique les attentats terroristes qui ont eu lieu à Paris



Paris, 14 novembre, (RHC-EFE-DPA).-Le groupe terroriste État Islamique a revendiqué les attaques multiples qui ont eu lieu simultanément à Paris.

Un bilan provisoire faisait état d'au moins 128 morts et 237 blessés, dont beaucoup dans un état grave, selon le procureur de Paris, François Molins.

Dans un communiqué diffusé sur Internet, l'État Islamique a reconnu que huit de ses membres portant des ceintures d'explosifs et des mitrailleuses ont attaqué des objectifs au cœur de la capitale française.

L'attaque la plus grave a eu lieu au Bataclan, au croisement du boulevard Richard-Lenoir et du boulevard Voltaire, où les assaillants, sont entrés en plein concert du groupe de rock américain Eagles of the Death Metal et ont tiré sur les spectateurs, tuant plus de 80 d'entre eux.

Le président français, François Hollande, a qualifié ces actes terroristes d'actes de guerre contre le pays et il s'est engagé à prendre les mesures correspondantes.

Dans des déclarations au terme d'un Conseil de Défense avec plusieurs membres de son gouvernement, François Hollande, a annoncé que ce lundi il comparaitra devant le Parlement pour donner des précisions sur les mesures à adopter.

Il a promis que « *la France sera impitoyable à l'égard des barbares* ». Il a décrété un deuil national de trois jours et annoncé que « *tous les dispositifs* » de sécurité seront renforcés à leur niveau maximum.

Il s'agit de la pire attaque terroriste qui ait jamais frappé la France.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/75885-letat-islamique-revendique-les-attentats-terroristes-qui-ont-eu-lieu-a-paris>



Radio Habana Cuba